

AL RITMO DE MIAMI

POR KIM CÁCERES FOTOGRAFÍA SETH BROWARNIK / WORLD RED EYE / CORTESÍA



VEUVE CLICQUOT SE TORNÓ TROPICAL



CASAS DE FAMOSOS EN VENTA

Famosos a la vista

Durante todo el año, el aeropuerto de Miami recibe a ricos y famosos non-stop. Esta vez fue **Chrissy Teigen**, modelo y pareja del cantante **John Legend**, quien hizo su arribo al MA. A pesar de sus declaraciones a la revista InStyle, "es universalmente sabido que odio los aeropuertos... todo el mundo los odia. Es divertido hablar y quejarse de ello, primero porque ahí estás tan aburrida y también porque todo el mundo es ¡tan molesto!", se la vio vestida de una sonrisa al mejor estilo Colgate posando para los paparazzi. ¿El motivo de este viaje? Una sesión de fotos con el legendario Bruce Weber en la playa.

Otra que estuvo luciendo un modelo primaveral por aquí fue la hermana de **Beyoncé**, **Solange Knowles**. Junto con la actriz **Jamie Chung** (Hangover II) y la chef/presentadora de TV,

Padma Lakshmi, tuvieron sus copas siempre llenas de champán con motivo del primer Veuve Clicquot Carnaval, que se celebró en el nuevo lugar ft: el Thompson Hotel (4041 Collins Ave.). Bailarinas adornadas con plumas al mejor estilo brasileño dieron vida a la fiesta. Si bien Veuve Clicquot es más conocido por su clásico de polo, esta vez fue Nespresso el que se llevó los laureles con el Nespresso 40 Goal Challenge, en el Internacional Polo Club, de Wellington. Íconos del "deporte de los reyes", como **Sapo Caset** y **Faucuno Pieres**, demostraron sus destrezas a beneficio de jugadores enfermos o lesionados.

Todo lo que brilla es oro

¡Tómala tú! ¡Dámela a mí! Así es como está por estos días la casa que fue de **Ricky Martin** en Miami Beach. De unos 800m² y con seis habitaciones, conserva casi toda su histórica belleza y esplendor. Construida en 1937, con exquisitos detalles en bronce, ha vuelto al mercado después que Martin la vendiera por \$10.6 millones. Hoy la etiqueta que le cuelga es de \$21 millones. La que sigue en lista de espera es la mansión de casi 1.200m² de **LeBron James**, en Coconut Grove. Sin embargo, nadie ha dicho: "OMG Es la casa de LeBron James. ¡Me la compro!". Aparentemente, los \$17 millones que pide serían un tanto pretenciosos considerando que no tiene el mismo zip code que Star Island, North Bay Road o Indian Creek Island.

De LeBron, embajador de los relojes Audemars Piguet, pasamos a Vacheron Constantin, la relojería suiza más antigua del mundo que nunca ha tenido embajadores famosos y que abrió de par en par las puertas de su nueva boutique en el Design District (140 NE 39th St.). Para la ocasión, no solamente creó un reloj de edición limitada, Overseas Chronograph, en oro rosa e inspirado en las aguas azules de Miami, sino que además trajo al director Internacional **Yann Bouillonnet** y al presidente de la marca en Estados Unidos, **Vincent Brun**, junto con artesanos y relojeros como parte de una exhibición relámpago con históricas piezas en el Pérez Art Museum Miami.

A pocos metros y en el mismo Palm Court del Design District, se cortó el listón de la nueva sede de las joyas italianas Vhernier, que marca un hito en su aniversario número 30. ¿No las reconoces? Son el secreto mejor guardado de **Jane Fonda**, **Haidi Klum**, **Anne Hathaway**, **Jennifer López**, **Rihanna**, entre otras celebridades. Con globos en cristal murano pendientes del techo, se enmarca esta tienda que tuvo a su presidente, **Carlo Traglia**, junto con el filántropo de las

artes **Carlos de la Cruz** en una noche mágica donde el arte y la belleza cobraron forma de anillos con incrustaciones de diamantes pavé y excepcionales broches que emulan magníficamente la flora y la fauna.

Siguiendo la línea del arte, el Sagamore Hotel (1671 Collins Ave) se convirtió en sede del "Screen Play: Moving Image Art". Fotografías, pinturas, esculturas, dibujos, videos, films y medios digitales dan lugar a una instalación que surge de la colaboración de **Cricket Taplin**, dueño del hotel, y Electronic Arts Intermix (EAI), la cual estará hasta el verano. Sendillamente, ¡imperdible!

Por su parte, Bal Harbour Shops celebra la moda y la cultura que la rodea con un espacio dedicado al arte experimental: Fashion Project. En su aniversario número 50 aparece esta iniciativa que tiene lugar cada dos meses y es abierta al público. En colaboración con la curadora Judith Clark, llega una muestra de apertura con piezas del siglo pasado, como un vestido futurista a control remoto de **Hussein Chalayan** (1999), un traje de bailarinas rusas de 1913 y otras estructuras inusuales.



HAVEN FOR HAIR

Danny Jelaca no es un estilista más. No por nada la ex del magnate **Donald Trump**, **Ivana Trump**, lo la maquilladora profesional con un apodo homónimo **Bobbi Brown**, lo eligen en su paso por Miami. Su salón (500 South Point Dr., #120, Miami Beach) es como un santuario immaculado con un imponente chandelier y detalles impenables (como la tapa del inodoro en nácar y aceite de coco en lugar de crema para las manos). Pero lo más importante es la pasión que este estilista oriundo de Chicago tiene por su arte. Sus tratamientos de **Leonor Greyl** de hidratación son un must-have, especialmente para los meses de verano.

